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Absage 53. Hagener Rassegeflügelschau vom 17.-18.10.2020 aufgrund von COVID 19

Liebe Zuchtfreunde,

leider müssen wir euch mit diesem Schreiben mitteilen, dass unsere 53. Hagener 
Rassegeflügelschau in diesem Jahr aufgrund der aktuellen COVID 19-Situation nicht stattfinden 
kann.

Die Entscheidung ist uns im Vorstand nicht leichtgefallen!

Doch nach Gesprächen mit dem Gesundheitsamt Cuxhaven und der Erläuterung, der derzeitigen 
Auflagen, blieb uns im Vorstand keine andere Wahl.

Die Auflagen sind einfach nicht umzusetzen in der kleinen Schützenhalle!

Auch vom menschlichen Aspekt her, ist das Risiko der Ansteckung einfach zu hoch, wenn man 
bedenkt, dass ein Großteil von uns zur Hochrisikogruppe gehört.

Der Spaßfaktor einer solchen Veranstaltung ist unter den derzeitigen Auflagen gleich null.

Rechnet man unter diesen Gegebenheiten den Aufwand-, Risiko- und Nutzenfaktor zusammen, 
kann man nur zu dem Ergebnis einer Absage kommen.

Wir bedauern, diesen Schritt gehen zu müssen aber wir sehen keinen anderen Weg.
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Des Weiteren haben wir im Vorstand beschlossen, dass unsere Versammlung am 15.09.2020 um 
19.30 Uhr im Landhaus Ahrens Bauernschänke die letzte für dieses Jahr sein wird.

Die Begründung für diesen Schritt ist, dass die Erkältungszeit naht und wir mit weiteren 
Einschränkungen durch Covid-19 rechnen müssen.

Viele von uns sind berufstätig und in systemrelevanten Berufen beschäftigt. Es ist weder den 
Arbeitgeber noch den betroffenen Personen zuzumuten, durch eine eventuelle Infektion in 
häusliche Quarantäne zu müssen.

Keiner von uns im Vorstand möchte verantwortlich sein, sollte es durch unsere Versammlungen 
zu Infektionen mit schwerem Krankheitsverlauf kommen!

Wann wir im Jahr 2021 wieder mit den Versammlungen beginnen können, steht noch in den 
Sternen. Bedenkt man den Verlauf der Epidemie in diesem Jahr, können wir davon ausgehen, 
dass unsere Jahreshauptversammlung erst wieder im Frühjahr stattfinden kann.

Wir haben allerdings leider auch keine Glaskugel, mit der wir in die Zukunft sehen können.

Sobald es absehbar ist, werden wir einen Terminplan erstellen und ihn euch umgehend 
zukommen lassen.

Wir verstehen, dass diese Entscheidungen für viele enttäuschend sein mag, aber wir bitten 
nochmals um Verständnis, für unsere Entscheidungen, in dieser beispiellosen Situation.

Wir möchten uns vom gesamten Vorstand aus für euer uns endgegengebrachtes 

Vertrauen bedanken.

Bleibt Gesund!

Mit freundlichen Züchtergrüßen

Euer Vorstand




